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蒲郡市教育委員会令和７年２月定例会会議録 

 

開会日時 令和７年２月１２日（水）午後２時００分 

 

閉会日時 令和７年２月１２日（水）午後３時２７分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第３委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 稲葉千穂子  委 員 田中 順  委 員 松井 繁 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第３号議案 蒲郡市立学校管理規則の一部改正について 

   第４号議案 市議会（３月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し出

について 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他報告 

   ・西浦地区義務教育学校の開校に必要な事項について 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和７年２月定例会は成立。 

 

１ １月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）人事異動について 

（２）令和７年度予算について 

（３）西部小と北部小の統合に伴う通学区域に関するアンケートについて 

（４）その他 

①41回三河湾健康マラソン大会」について 

     

３ 議案 

  〇教育長 

   議事に入る前に、日程５ 第４号議案「市議会（３月定例会）の議決を経る議 

案についての意見の申し出について」は、蒲郡市において今後、調整・検討を要 

する意思形成過程の案件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８ 

号の規定により非公開として行いたいと思いますが、ご異議はございませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

  第３号議案 蒲郡市立学校管理規則の一部改正について 

  学校教育課長説明 

   

  意見 

  〇渡辺委員  

    県民の日学校ホリデー実施日が県内で統一できるとよい。 

  〇教育長 

    愛知県としては、この制度を始める際、学区ごとで実施日を定めるよう展開 

しており、岡崎市などはそのようにしています。 

 

   意見の後、第３号議案については全員一致をもって承認された。 

   

  第４号議案 市議会（３月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し出に 

ついて 

（１）学校市少人数学級編成の実施に係る市費負担教員の任用、給与等に関する

条例の一部改正について 

学校教育課長説明 

（２）蒲郡市民体育センターの設置及び管理に関する条例の一部改正について 

スポーツ推進課長説明 
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（３）令和７年度蒲郡市一般会計予算 

各所管課長説明 

（４）令和６年度蒲郡市一般会計補正予算（第９号） 

教育政策課長説明 

    

                【非公開】 

 

質疑応答 

〇稲葉委員 

  不登校支援教室指導員経費として３人計上されていますが、これは中学校で

すか、小学校ですか。 

●学校教育課長 

  当面は中学校の３校を予定しています。 

〇稲葉委員 

  その３名はどこかの中学校に常駐という形ですか。他の学校に行くことなく

選任というものですか。 

●学校教育課長 

  その校内のフリースクールの担当ということになります。 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

〇稲葉委員 

  ラグナシアプール助成に関して、小学校保護者への助成がこれまで３年生ま

でだったものが６年生までに拡大されたことは非常によかったと思います。 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

〇教育長 

  市民会館について耐震改修工事で使えない大体どれぐらいの期間ですか。 

●生涯学習課長 

  大ホール・中ホールのあるホール棟について耐震改修を行いますが、７月か

ら工事着手を想定しております。大ホールから始めていく予定で、大ホールは

７月から、中ホールが１２月頃から使用できなくなります。大ホール工事期間

中、中ホールは使用可能ですが、工事音や振動が発生しますので、平日や土曜

日は控え、日曜日利用を推奨しています。 

 

質疑の後、第４号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 
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博物館 

 

質疑応答。 

〇松井委員 

  図書館の利用状況について、学生室の稼働状況についてわかれば教えてくだ 

さい。 

●教育政策課長 

  学生室の稼働状況の統計を取っているものはありませんが、日常平均的には

約１／３ぐらい使用されており、テスト週間になるとほぼ満席となっておりま

す。 

〇松井委員 

  テスト期間に使用したい学生は多いと思いますが、満席で帰ることになると

自宅が図書館に近い子どもはまだいいですが、大塚や西浦などせっかく遠くか

ら来て座れなかったりするとかわいそうだなと感じます。自宅ではなく周りが

勉強している環境でやる気を出して勉強したいという子どももいると思うので、

そういう子どもたちの環境があるといいと思いました。 

●教育政策課長 

  繁忙期に学生室が不足がちなのは認識をしているところですが、市民会館や

公民館で空いている諸室は学生が勉強できるように取り組んでいます。ただ利

用可否についてＨＰや電話問い合わせで確認といった手間は発生してしまいま

すが、今後もそのような使い方ができることを周知していきたいと思います。 

   

４ その他  

  ・西浦地区義務教育学校の開校に必要な事項について  

   学校教育課長説明   

   質疑応答。 

   〇渡辺委員 

     素晴らしい校章案だと思います。また、年齢（学年）に応じて３つのステ

ージに分けることとしていますが、各ステージのネーミングであったり、具

体的な活動内容について、イメージであったり決まったりしていることはあ

りますか。 

   ●学校教育課長 

     現在、西浦小と西浦中の先生方が合同で話し合いを進めているところで、

詳細までは把握できておりません。 

 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、３月２６日（水）午後３時００分から行います。 

 


